



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Kamis, 06 Februari 2014	Halaman	: 2
Nama Media	: Pos Kota	Jurnal	: -

**Aspirasi
warga Jakarta**
Kirim SMS ke 0813 8505 1009

SMS disertai nama. Melalui surat dilengkapi fotokopi KTP
Telepon langsung Redaksi (021) 638 51729
e-mail: hposkota@yahoo.com

Angkot ngetem depan stasiun Lenteng Agung

- Bagaimana pak polantas. Kok masih melakukan pembiaran terhadap supir angkot yang ngetem di depan stasiun Lenteng Agung. Mohon ditindaklanjuti. Terima kasih. (081387281xxx)

Keruk lumpur di saluran air

- Kpd yth. Bpk camat tlg agar selalu turun kebawah untuk melihat langsung keadaan sekitar, terutama di Kelurahan Jelambar, Jelambar Baru, Wijaya Kusuma. Karena di daerah itu banyak saluran irigasi yg penuh lumpur tapi hanya dibiarkan tanpa ada pengerukan yg mengakibatkan mudah banjir. Saya harap pak camat menginstruksikan kpd para lurah di wilayah itu untuk mengatasi masalah tersebut seperti pengerukan got yg diteruskan pd setiap RW sampai RT agar wlyh2 itu tdk hrs selalu meninggikan jalanan utk mengatasi banjir, tapi hrs dgn pengerukan got2 yg berkala. (085691294xxx)

Tolong dibangun shelter busway

- Yth. Dinas Perhubungan DKI Jakarta. Kami warga sekitar jalan Tambak mengharapkan dibuatkan shelter busway di lampu merah antara jln Tambak dng jln Proklamasi, tepat nya didepan toko buku Imanuel. Lokasi tsb bisa dipertimbangkan mengingat tdk ada kendaraan dari arah jln Proklamasi belok kanan ke arah jln Tambak. Saat ini shelter terdekat bagi warga sekitar Pegangsaan berada di Jl. Pramuka atau di Terminal Manggarai. Terima kasih. (08129116xxx)

Minta dana perbaikan rumah dari Pemda DKI

- Kpd. Yth. Bapak Gubernur DKI Jakarta. Tolong didaerah kami belum tersentuh program perbaikan rumah dana pemerintah DKI umumnya RW 07 khususnya RT 13 Cakung Barat Jakarta Timur. Di daerah kami ada beberapa janda tua pak, yg rumahnya rusak ingin di perbaiki, tapi tak punya dana. Mohon perhatiannya. Terima kasih. (089634333xxx)

Benahi karyawan di halte Pulogadung

- Kpd. Managemen TransJakarta coba benahi halte Pulogadung dari kesan ramai. Masak suasana kerja kayak dilapangan bola, berisik karyawannya, juga pada bercanda kayak anak ingusan. Mohon didik lagi. (085759691xxx)

Bus tidak ada, tiket busway jangan dijual

- Tolong pihak busway jangan lupa beritahu kepada seluruh tiketing di halte busway jika tidak ada bus. Karena saya membeli tiket ke arah pulogadung namun bus tidak ada. Dan uang tidak bisa dikembalikan. Kurang tanggap komunikasi pihak operator di halte. (085218531xxx)

Lampu jalan mati sudah 1 bulan

- Yth. Pejabat terkait di penerangan jalan, kami hampir 10 X telpon terkait dng padamnya lampu di wilayah kami akibat petir namun tak ditanggapi dan sudah hampir 1 bulan di Kav. DKI L. 3 - 4. Kel Pondok Kelapa. Kec Duren Sawit. (0813 8 2146xxx)

Angkat sampah di Jalan Kebagusan Raya

- Segera angkat sampah di Jalan Kebagusan Raya Rt 001/007 Kel. Ragunan, Kec. Pasar Minggu, jangan bertele-tele lagi dinas kebersihan setempat. (085282428xxx)

Tertibkan pedagang di bawah fly over

- Yth. Lurah Jatinegara dan bapak petugas kepolisian dari sektor Cakung tlg tertibkan pedagang Pasar Klender dipinggir jalan raya Bekasi Timur sisi kiri kanan jalan depan Mesjid Almak'mur di bawah fly over Pondok Bambu. Para pedagangnya sudah mengambil bahu jalan dan membuat jalanan macet ditambah banyaknya motor yang melawan arah, baik yang dari arah fly over Pondok Bambu mau pun dari arah Kebon Singkong. Tumpukan sampah yang begitu banyak di depan Pom Bensin Klender yang sudah mengeluarkan bau tak sedap dan jalanan menjadi kumuh sekali dan becek dan jalanan sekitar pasar sering macet hampir setiap hari. Mohon untuk ditindak lanjuti. Terima kasih. (081584390xxx)